

Burundi : 2 personnes tuées par la faim et 15.000 autres fuient

@rib News, 14/02/2010 â€“ Source AFP Deux personnes au moins sont mortes de faim et 15.000 autres ont fui la province de Kirundo, dans le nord-est du Burundi, en proie à la sécheresse depuis deux mois, a déclaré dimanche le gouverneur de cette province, Juvénal Muvunyi, lançant un appel à l'aide. "Les habitants de Kirundo (230 Km au Nord-Est de Bujumbura) font face à la disette depuis deux mois à cause d'une sécheresse très sévère qui frappe cette province depuis deux mois au moins", a annoncé le gouverneur. "Dans la commune de Bugabira, deux personnes sont mortes de faim sur la colline de Nyabihe et 11.566 autres ont fui, certains vers les pays voisins (Rwanda et Tanzanie) ou dans d'autres provinces du pays", a-t-il poursuivi.

"Dans la commune de Busoni, on compte 800 familles soit environ 4.000 personnes, qui ont fui également alors qu'on estime à 100.000 ceux qui sont sérieusement affectés par la faim", a ajouté M. Muvunyi. Selon le gouverneur de Kirundo, "la situation est alarmante car beaucoup de gens n'ont plus rien à manger, (...). Nous lançons un appel à tous nos partenaires pour qu'ils viennent en aide, très rapidement, à cette population dans le besoin". La province de Kirundo, autrefois appelée "le grenier du Burundi", fait face depuis une dizaine d'années à des famines cycliques dues à la sécheresse.